

Tabellenführung verteidigt

Mit einem 23:21 Erfolg in Ismaning bleiben die Brannenburg Handballer an der Spitzenposition in der BOL.

Nach dem nicht recht überzeugenden Auftritt am letzten Wochenende in heimischer Halle stand für die Inntaler am Samstag eine echte Bewährungsprobe auf dem Programm, denn in Ismaning erwartete sie wohl eine der stärksten Angriffsformationen dieser Liga. Die Inntaler hingegen stellen zurzeit die Abwehr mit den wenigsten Gegentreffern und so war es nicht überraschend, dass sich von Beginn an keine der beiden Mannschaften mit mehr als zwei Toren absetzen konnte. Beim Stand von 11:11 gingen die Teams in die Kabine.

In der zweiten Hälfte der Partie sahen die Zuschauer weiterhin kein hochklassiges, aber extrem spannendes Handballspiel, das sich durch ein 16:16 nach gespielten 40 Minuten widerspiegelte. Nun waren es die Brannenburg, die sich durch drei Treffer in Folge mit 19:16 absetzen konnten und zu diesem Zeitpunkt das Spiel bestimmten. Eine Auszeit der Gastgeber brachte jedoch diese zurück in die Partie und nach vier Treffern von Ismaning war der Ausgang der Begegnung erneut völlig offen. Am Ende war es vor allem die starke Abwehrleistung, mit einem bärenstarken Wolfgang Beilhack im Rücken, die letztendlich für die Entscheidung zugunsten der Inntaler sorgte. Eine Minute vor Spielende schafften es die Hausherren nicht mehr das Abwehrbollwerk zu überwinden und auszugleichen. Mit der Schluss sirene gelang noch der letzte Treffer für die Gäste zum 23:21 Auswärtssieg.

Für Brannenburg spielten:

Beilhack Wolfgang im Tor; Gschwendtner Josef; Schirmer Nicky; Sander Arnold; Ganz Bernd; Niebler Maxi; Throner Maxi; Kaffl Anian; Aicher Florian; Horne Matthias; Astner Martin; Messerschmidt Martin;